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на уличных тренажёрах стр. 8
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физкультуры привезла из Крыма 
серебро турнира по боксу стр. 3
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Кинологи из Восточного округа 
стали лучшими в Москве
1

-е место в команд-
ном зачёте город-
ских соревнований 
кинологов заняли 

трое младших инспек-
торов-кинологов ЦКС 
УВД по ВАО: младший 
сержант полиции Ма-
рия Парамонова, стар-
ший прапорщик Анаста-
сия Каменева и старший 
сержант Анастасия Ма-
нашова. Всего за звание 
лучших боролись 40 спе-
циалистов из 12 команд 
столичного МВД.

Четвероногие напарни-
ки полицейских на сорев-
нованиях искали нарко-
тики, взрывчатку и брали 
след. Хорошо справились 
с задачами Мария Пара-
монова и её бельгийская 
овчарка Талант, которо-
го Мария называет Тоша.

— Вообще, Тоша спе-
циализируется на поис-
ке взрывчатых веществ. 
На последнем задании 
Талант работал один: 
он должен был обыскать 
транспорт, пока я ждала в 
укрытии, — говорит Па-
рамонова.

Мария и Талант служат 
в МВД около года.

— Когда я пошла учить-
ся на кинолога, я выбира-
ла себе собаку активную, 
игривую, не трусливую, с 
хорошей психикой и ку-
пила Таланта, — говорит 
Мария.

Колледж они окончили 
на отлично и вместе по-
ступили на службу в по-
лицию. Кроме Таланта, 
у Марии дома живёт ещё 
джек-рассел-терьер Пол-
ли. В свободное от служ-
бы время Мария занима-
ется дрессировкой собак 
и работает с новыми жи-
вотными, которых при-
возят в питомник.

Алёна КАЛАБУХОВА

В белорусском 
Могилёве 
открыли копию 
памятника 
из Соколиной 
Горы

Памятный знак «Руко-
пожатие», привезённый 
из района Соколиная 
Гора, установлен в бело-
русском городе Могилё-
ве. На церемонии откры-
тия присутствовали глава 
управы района Александр 
Аксёнов и советник пре-
фекта ВАО Раиса Шере-
мет. 

Монумент — копия па-
мятного знака, установ-
ленного два года назад в 
Ветеранском сквере Со-
колиной Горы на Измай-
ловском ш., 15, в честь 
20-летней дружбы меж-
ду московским районом 
и белорусским городом. 
Установка памятника в 
Могилёве была приуро-
чена к отмечающемуся в 
нынешнем году 750-ле-
тию этого города. 

Могилёв — город-по-
братим района Соко-
линая Гора. Также сре-
ди побратимов района — 
Ялта, Спасск-Рязанский 
и польский город Мыс-
ловице.

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

Поисковый отряд «Ру-
беж» из Гольянова во время 
июльской экспедиции на-
шёл останки семерых сол-
дат (медальонов при них, к 
сожалению, не было). Рабо-
ты в Смоленской области 
под деревней Хлепень дли-
лись почти две недели, пои-
ски были сильно осложне-
ны постоянными ливнями 
и холодом. Останки бойцов 
будут торжественно пере-
захоронены в сентябре.

Однако сейчас отряд 
«Рубеж» стоит на пороге 
большого открытия. По-
исковики вплотную по-
добрались к обнаруже-
нию места массового захо-
ронения воинов Красной 
армии, поиски которого 

они ведут уже шесть лет.
— У нас есть очень инте-

ресная информация, под-
тверждающая наличие в 
этом секторе крупного за-
хоронения. На старой фо-
тографии, которую помог-
ли обнаружить местные 
жители, изображён немец-
кий офицер, который стоит 
на краю огромного рва. Всё 
указывает на то, что это за-
хоронение наших солдат, — 
поясняет командир отря-
да Олег Окопный. — Нам 
нужно ещё около месяца, 
чтобы заказать аэрофото-
съёмку тех мест. Там, по на-
шим данным, могут быть 
захоронены около полуто-
ра тысяч человек. 

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Об этом сообщает пор-
тал столичного градо-
строительного комплек-
са stroi.mos.ru со ссыл-
кой на заместителя мэра 
Москвы Марата Хуснул-
лина. 

— Этот проект реализу-
ется за счёт средств инве-
стора. Это будет пригород-
ный автовокзал, обслужи-
вающий автобусы Москвы 
и Подмосковья, — сказал 
Марат Хуснуллин.

После реконструкции 
автовокзал «Щёлков-
ский» станет 11-этаж-
ным, включая пять под-
земных этажей. Площадь 
здания составит поч-
ти 138 тыс. кв. метров. 
Предусмотрен и подзем-
ный паркинг на 955 мест.

Автовокзал будет обслу-
живать около 1615 рейсов. 
Здание будет похоже на 
стеклянный корабль. Здесь 
разместятся кафе, магази-
ны и кинотеатр на 500 мест. 

Игорь СМИРНОВ 

Маша и Талант 
вместе 
поступили 
на службу 
в полицию

Строители приступили к рабо-
там по устройству ограждающих 
конструкций станционного кот-
лована «Стромынки» Третьего 
пересадочного контура метро. Об 
этом сообщил руководитель Де-
партамента строительства г. Мо-
сквы Андрей Бочкарёв на сайте 
ведомства. 

«Стромынка» — станция мел-
кого заложения. Выходы из север-
ного вестибюля будут вести в под-
уличный переход под Сокольни-
ческим Валом, к парку «Соколь-
ники» и к трамвайному кольцу, а 
из южного вестибюля — на улицу 
Стромынку. Кроме того, будущая 
станция образует пересадочный 
узел со станцией «Сокольники» 
Сокольнической линии Москов-
ского метрополитена.

Сергей ТРОФИМОВ 

Реконструкцию Щёлковского автовокзала
обещают закончить в конце 2018 — начале 2019 года

Началось строительство станции метро «Стромынка» 

Поисковики из Гольянова
надеются найти массовое 
захоронение времён войны

   ЧТО ПОСТРОЯТ

Старая немецкая 
фотография 
«подсказала» 
ребятам ключ 
к поискам

Анастасия Каменева, Мария Парамонова и Анастасия Манашова со своими напарниками

У нового автовокзала пять этажей будет под землёй 
и шесть — наверху

Станцию «Стромынка» должны 
сдать в 2019 году

st
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 Мария Маннюк, 52 года, про-
давец-кассир, Новогиреево:
— У нас постоянно о преступле-

ниях говорят. Боюсь, что ко мне 
в квартиру залезут, что во дво-
ре, когда возвращаюсь затемно, 
ограбят или убьют. Боюсь, что ма-
шину украдут или просто разо-
бьют стёкла. В общем, боюсь пре-
ступников.

 Марина Ковалёва, 41 год, ди-
зайнер, Соколиная Гора:
— Больше всего боюсь за свою во-
семнадцатилетнюю дочь: что она 
заболеет, что разобьётся — она 
верховой ездой занимается, — что 
на маньяка нарвётся… Умом пони-

маю, что часто перегибаю палку, 
но сделать не могу ничего.

 Антон Самойлов, 37 лет,
IT-инженер, Новокосино:
— Я боюсь беспомощности. Боюсь 
стать калекой, потерять дееспособ-
ность, то есть стать обузой для сво-
их близких. Лучше умереть сразу.

 Василий Невзгодов, 51 год, 
программист, Перово:
— Я боюсь без работы остать-
ся. В моём возрасте новую уже не 
найти, да и ситуация с безработи-

цей в стране пугает. А у меня се-
мья, мне ещё детям и маме помо-
гать надо.

 Константин Гринчик, 31 год, 
декоратор, Богородское:
— Меня очень волнует ситуация с 
приезжими. Ощущение, что их на-
много больше, чем москвичей. Я 
подсознательно боюсь лиц с Кав-
каза, азиатов и прочих.

 Вероника Киврова, 31 год, 
массажист, Измайлово:
— Боюсь потерять родителей или 

кого-то из близких. Всё, кроме 
смерти, можно исправить, а такие 
потери уже ничем не заполнишь.

 Тимур Взоров, 45 лет, охран-
ник, Восточное Измайлово:
— Цены растут, а зарплаты — нет. 
В итоге ты работаешь столько же, 
получаешь вроде тоже одинаково, 
но всё меньше можешь себе позво-
лить. Я не говорю об излишествах 
вроде новой техники или игрушек 
детям. Я говорю о банальных про-
дуктах и о бытовой химии.

Алёна КАЛАБУХОВА

Чего вы больше всего боитесь?
ВЦИОМ недавно провёл 
опрос, чего больше всего бо-
ятся россияне. Как это ни 
странно, но первые два ме-
ста в рейтинге страхов за-
няли рост цен и вероятность 
войны. Много голосов также 
набрали проблемы со здо-
ровьем и опасения потерять 
работу. Своими страхами по-
делились жители ВАО.

ВАШЕ МНЕНИЕ

У
ченик 10-го клас-
са школы №2026 
(Косино-Ухтом-
ский) Иван Ле-

бедь победил в городском 
конкурсе проектных и 

исследовательских ра-
бот. Он написал специ-
альную компьютерную 
программу, позволяю-
щую делать маскировку 
секретных объектов по 

фотографиям, не выез-
жая на место.

Победа стала для Ива-
на путёвкой в «Сириус» — 
сочинский центр для та-
лантливых школьников.

В школе Иван выбрал 
социально-экономиче-
ский профиль. По сло-
вам мамы Ивана и по 
совместительству его 
куратора и преподавате-
ля физики Ольги Лебедь, 
подросток ещё не вы-
брал, куда будет посту-
пать,  сказал, что опреде-
лится после «Сириуса».

В «Сириусе» Иван с то-
варищами проводит ис-
следования по направле-
нию «Микромир и микро-
скопия». Исследователь-
ская группа разрабатывает 
способ защиты подлинно-
сти документов.

Кроме того, что ребята 
заняты исследованиями, 
они ездят на экскурсии и 
купаются в море. 

Мария ГУСЕВА

Десятиклассник из Восточного 
округа выиграл путёвку в сочинский 
исследовательский центр

На прошедших в Алуште 
Всероссийских соревновани-
ях по боксу серебро завоева-
ла студентка РГУФКа мастер 
спорта международного клас-
са Юлия Чумгалакова. Сорев-
нования посвящались памяти 
Героя России советской раз-
ведчицы Алиме Абденановой. 
В них приняли участие около 
80 спортсменов из 27 регионов 
России.

Это не первая победа в жиз-
ни Юлии, но перед соревнова-
ниями она всё ещё волнуется.

— Волнение — нормаль-
ное состояние перед боем, 
оно помогает мне быть в 

тонусе, — говорит Юлия.
Сейчас Юлия готовится к 

Кубку России. Теперь цель — 
золото.

Боксом Юлия занимается 
с 11 лет.

— Моя старшая сестра 
начала заниматься боксом 
раньше, а потом и я подтя-
нулась, — говорит она. — Ро-
дители сначала были про-
тив, но со временем поня-
ли, что бокс мне нравится и 
я буду заниматься, пока не 
достигну высоких резуль-
татов. Теперь они меня под-
держивают.

Алёна КАЛАБУХОВА

Боксом Юлия занимается с 11 лет

Сейчас Иван вместе 
с товарищами ищет 
надёжные способы 
защиты документов

Студентка Университета физкультуры 
Юлия Чумгалакова взяла серебро 

на Всероссийских соревнованиях по боксу

Разворот на шоссе Эн-
тузиастов при движении 
со стороны области под 
Владимирским путепро-
водом (по нему шоссе про-
ходит над непассажир-
ской железнодорожной 
веткой в районе улицы 
Буракова) полностью пе-
рекрыт для движения ав-
тотранспорта до 25 августа 
включительно. Как сооб-
щил информационный 
центр городского Депар-
тамента транспорта, пере-
крытие связано со строи-
тельством 4-го транспорт-
ного кольца.

Теперь ближайшее ме-
сто на шоссе Энтузиастов, 
где можно развернуться 
при движении из обла-

сти, — под следующим пу-
тепроводом, тем, по кото-
рому шоссе проходит над 
ж/д путями Казанского 
направления. Для этого 
надо проехать в сторону 
центра около 900 метров.

С 10 сентября по 15 октя-
бря также в связи со стро-
ительством 4-го кольца 
будет ограничено движе-
ние по шоссе Энтузиа-
стов со стороны центра — 
на участке от улицы Бура-
кова до дома 42, стр. 1. Но 
здесь перекрытия уже не 
будет, только сужение на 
одну полосу, поэтому во-
дителям надо будет лишь 
соблюдать осторожность 
при проезде этого участка.

Василий ИВАНОВ

Экспертная комиссия 
подвела итоги Всероссий-
ского конкурса сайтов об-
разовательных организа-
ций Центрального феде-
рального округа РФ 2017 
года. Официальный сайт 
школы №1360, располо-
женной в районе Богород-
ское в ВАО, занял 2-е место.

В конкурсе приняли 
участие более 700 образо-
вательных учреждений из 
регионов России. По сло-
вам организаторов, глав-
ная цель конкурса — вы-
явление, популяризация 
и поддержка лучших об-

разовательных сайтов, 
эффективно организую-
щих деятельность поль-
зователей.

Сайт богородской шко-
лы с углублённым изуче-
нием математики №1360 
завоевал серебряную ме-
даль в номинации «Ин-
формативность».

По мнению участни-
ков конкурса, благодаря 
школьным сайтам новости 
образовательных учрежде-
ний должны становиться 
достоянием читателей сво-
их районов, округов.

Дмитрий КАЛМЫКОВ

Сайт школы из Богородского 
признали одним из лучших в России

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ NEWSVOSTOK.RU

Разворот на шоссе Энтузиастов 
перекрыли до 25 августа

После смены в «Сириусе» Иван решит, 
в какой вуз поступать

Пока развернуться на шоссе Энтузиастов можно вот так
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О
коло 50 археоло-
гических нахо-
док, которые об-
наружили в этом 
году московские 

строители, проводя рабо-
ты по программе благо-
устройства, выставят на 
обозрение публики 15 ав-
густа. В День археолога в 
Музее Москвы откроется 
выставка, где москвичи 
смогут своими глазами 
увидеть предметы быта 
наших предков, старин-
ные клады и оружие. 

Найдены во время 
благоустройства

— В этом году по мно-
гочисленным просьбам 
горожан мы снова ре-
шили провести выстав-
ку археологических на-
ходок «Моей улицы», — 
рассказала генеральный 
директор Музея Москвы 
Алина Сапрыкина. 

Она отметила, что вы-
ставка артефактов, най-
денны х московск ими 
строителями, проводи-
лась и в прошлом году. 
Тогда её посетили по-
рядка 7 тысяч человек. 
Из-за популярности вы-
ставку, которая называ-
лась «Тверская и не толь-
ко», несколько раз прод-
левали. Она шла с конца 
июня по сентябрь про-
шлого года. 

Теперь же с 15 августа 
горожане смогут свои-
ми глазами увидеть ар-
тефакты, найденные во 
время благоустройства 

2017 года. В число экспо-
натов войдёт кремнёвый 
резец эпохи неолита, об-
наруженный на Сретенке, 
а также уникальный скре-
бок эпохи мезолита, най-
денный на Покровском 
бульваре. Москвичам по-
кажут клады: медные мо-
неты XVIII века с Буль-
варного кольца и серебро 
времён Ивана Грозного, 
спрятанное в шахматной 
фигуре слона, найденной 
на Пречистенке. Впервые 
покажут свинцовые пули, 
металлические пуговицы, 
железную стрелу и пушеч-
ное ядро, которые нашли 
рядом с тайной комна-
той у основания Китай-
городской стены, напро-
тив церкви Иоанна Бо-
гослова под Вязом. Будет 
представлен и фрагмент 
красноглиняной керами-

ки XVI века, обнаружен-
ный в районе Лубянской 
и Новой площадей. 

На карте будут 
все находки

За время существова-
ния программы благо-
устройства «Моя улица», 
по информации столич-
ных властей, рабочие об-

наружили более тысячи 
предметов материальной 
культуры и элементов 
исторических объектов. 
Решение о том, что де-
лать с той или иной на-
ходкой, принимают учё-
ные, которые постоянно 
ведут археологический 
надзор за строительными 
работами. Например, как 
рассказывает первый за-
меститель руководителя 
Департамента капиталь-
ного ремонта г. Москвы 
Алексей Беляев, иногда 
принимается решение о 
естественной консерва-
ции находки. 

— Объект оставляют в 
грунте. Его заново акку-
ратно покрывают слоями 
земли, чтобы восстано-
вить среду, в которой он 
сохранялся долгие века. 
Обычно так поступают с 

фрагментами и элемен-
тами крупных строений. 
Проводится фотографи-
рование, описание и на-
несение на археологиче-
ские карты обнаружен-
ного артефакта, — гово-
рит Беляев. 

Но есть объекты, ко-
торые ждёт иная судь-
ба. Так, уже в этом году 
москвичи увидят обна-

руженный строителями 
участок крепостной сте-
ны Белого города на Хох-
ловской площади. Имен-
но он станет централь-
ным элементом благо-
устройства прилегающей 
территории и превратит-

ся в одну из достоприме-
чательностей Москвы. 

Учёные всегда 
на посту

Археологический кон-
троль ведётся на всех 
строительных площад-
ках «Моей улицы». В сто-
лице к археологическому 
надзору привлечены более 
100 специалистов. Благо-
даря этому в предыдущие 
годы было найдено бо-
лее тысячи артефактов, а 
в этом году зафиксирова-
ны уже сотни находок. Со-
провождение ведётся в те-
чение всего периода работ, 
а процесс взаимодействия 
археологов и строителей 
отработан до мелочей. На 
сроках завершения благо-
устройства исследователь-
ская деятельность не ска-
зывается, а в 2017 году оно 
и вовсе идёт с опережени-
ем графика. Часть улиц 
будет открыта уже в июле. 
Департамент культурного 
наследия создаёт карту ар-
хеологических экспонатов 
«Моей улицы» на портале 
открытых данных. Любой 
пользователь может уви-
деть там список самых ин-
тересных артефактов и уз-
нать их историю. 

Андрей ТОМЦЕВ

Москвичам покажут скребок 
эпохи мезолита

В Большом 
Спасоглинищевском 
переулке открыли 
благоустроенный сквер

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин осмотрел благо-
устроенный сквер, открыв-
шийся в Большом Спасо-
глинищевском переулке. 

— В Москве мы соз даём 
около 50 народных парков. 
По предложению жителей на-
ходим пустыри, создаём про-
екты, в конечном итоге обра-
зуется интересная, комфорт-
ная зелёная территория, где 
можно заниматься спортом и 
отдыхать, — сказал мэр. 

В сквере обустроены че-
тыре детские игровые пло-
щадки, три площадки для 
воркаута и одна универсаль-
ная площадка. Здесь также 
построен сухой фонтан. По 
многочисленным просьбам 
жителей выполнены работы 
по сохранению белокамен-
ной стены XVIII века, про-
ведена реставрация памят-
ника Осипу Мандельштаму.

В 2017 году в Москве 
будет построено 
11 гостиниц

В 2017 году в Москве 
по явятся 11 гостиниц раз-
ных ценовых категорий. Об 
этом сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин в ходе 
посещения гостиницы 
Hilton Garden Inn Moscow 
Krasnoselskaya прошед-
шей весной. 

— В этом году мы сдадим 
11 гостиниц. Туристический 
бизнес является всё более 
и более весомой частью мо-
сковской экономики. В этом 
году мы ожидаем, что чис-
ло туристов приблизится к 
18 миллионам человек. На-
деюсь, чемпионат мира по 
футболу будет ещё одним 
драйвером туристической 
отрасли, — сказал мэр. 

Всего за последние шесть 
лет в Москве построены и 
реконструированы 42 гости-
ницы на 7 тысяч номеров, не 
считая мини-отелей и хосте-
лов. В 2017-2019 годах ин-
весторы планируют ввести 
в эксплуатацию ещё 49 го-
стиниц. 

FIFA высоко оценила 
уровень подготовки 
к Кубку Конфедераций 
в Москве

Матчи Кубка Конфеде-
раций в Москве посетили 
более 150 тысяч человек. 
Об этом в ходе заседания 
президиума Правительства 
Москвы сообщил руководи-
тель Департамента спорта 
и туризма Николай Гуляев.

— Весь турнир, вклю-
чая московский этап, полу-
чил высокую оценку Пра-
вительства Российской Фе-
дерации и президента FIFA 
Джанни Инфантино,  — от-
метил Гуляев.

Николай Гуляев также со-
общил, что в Москву на мат-
чи Кубка Конфедераций по 
паспорту болельщика без 
оформления визы приехали 
около 3 тысяч иностранцев.

ГОРОДСКИЕ 
НОВОСТИ

Изразцы XVII века, найденные археологами во время 
реконструкции центра Москвы

Артефакты, найденные строителями, 
войдут в состав экспозиции «Моей улицы»

В этом году москвичи увидят 
на Хохловской площади 
участок крепостной стены 
Белого города

За всё время существования программы благоустройства 
рабочие обнаружили более тысячи артефактов
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Эти монеты нашли на Пречистенке

Кремнёвый резец эпохи неолита
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Б
ольшинство па-
циентов пози-
тивно оценивает 
перемены, прои-
зошедшие в мо-

сковском здравоохране-
нии. Посещать столич-
ные клиники становится 
удобнее, а диагностика и 
лечение благодаря совре-
менному оборудованию 
стали более эффективны. 

Терапевты и педиатры 
стали доступнее

Принятый в прошлом 
году московский стандарт 
поликлиники заставля-
ет медперсонал ориенти-
роваться на каждого па-
циента. Это заметно и по 
вежливому медперсоналу, 
дежурящему у инфоматов, 
и по удобной навигации в 
медучреждениях, и по ком-
фортным местам ожида-
ния. Благодаря внедрению 
электронных систем запись 
на приём к врачу перестала 
быть проблемой.

— Сегодня всего 10% 
пациентов ожидают у ка-
бинетов более 20 минут. 
Раньше ситуация была в 
разы хуже, — отметил мэр 
Сергей Собянин. 

По данным ситуацион-
ного центра, сегодня око-
ло 90% пациентов могут 
попасть к терапевту в день 
обращения или на следую-
щий день. Доступность пе-
диатров составляет 85,2%.

В ближайшие годы за-
вершится работа по вне-
дрению электронных ме-
дицинских карт.

— Уже сегодня 3 мил-
лиона медицинских карт 
внедрено, и я думаю, что 
в ближайшие год-два мы 
эту работу закончим, — 
сказал мэр Москвы.

Ранняя диагностика 

Медики Москвы про-
должают расширять воз-
можности профилакти-

ки заболеваний, внедрять 
высокотехнологичную по-
мощь и повышать эффек-
тивность лечения в стаци-
онарах. Развивается сеть 
центров по борьбе с ин-
фарктами и инсультами.

В прошлом году в сто-
личных клиниках были 
введены новые методы 
бесплатной диагностики 
— низкодозная компью-
терная томография (для 
выявления болезней лёг-
ких) и позитронно-эмис-
сионная томография, со-
вмещённая с компьютер-
ной (для раннего выяв-

ления новообразований). 
Неудивительно, что се-
годня средняя продолжи-
тельность жизни в Москве 
превышает 77 лет.

Новейшие разработки 
применяются 
в 45 московских 
стационарах

За шесть лет объём высо-
котехнологичной помощи 
увеличился более чем в че-
тыре раза, а те виды помо-
щи, которые финансиру-
ются из бюджета cтолицы, 
выросли в 12 раз. Благодаря 

этому многие люди избежа-
ли инвалидности. Сегодня 
в федеральном перечне 1,5 
тысячи видов высокотех-
нологичной медицинской 
помощи, и все они вне-
дрены в столичное здра-
воохранение. Более того, 
в Москве появляются но-
вые разработки. В их чис-
ле технология планирова-
ния сложных оперативных 
вмешательств и использо-
вание в эндопротезирова-
нии сложных имплантов, 
которые готовят на осно-
ве 3D-принтирования. 
Чаще всего высокотехно-
логичную помощь оказы-
вают онкобольным, людям 
с сердечно-сосудистыми 
заболеваниями, травмами 
и ортопедическими нару-
шениями. Так, в радиоло-
гическом отделении боль-

ницы им. братьев Бахру-
шиных лучевое лечение 
больных проводится на 
современных рентген-те-
рапевтических аппаратах 
X-Strahl-200, полученных 
больницей в рамках про-
граммы модернизации. 

Новейшие разработки 
учёных используются в 45 
московских стационарах. 

За год новыми техноло-
гиями воспользовались 
около 120 тысяч человек.

Гранты — лучшим

В Москве активно раз-
вивается сеть универси-
тетских клиник, цель — 
привлечь профессоров и 
докторов медицинских 
наук к приёму пациентов. 
Многое делается для по-
вышения престижа труда 

медиков. Около трёх ты-
сяч медицинских работ-
ников удостоились наград 
и званий «Почётный ме-
дицинский работник го-
рода Москвы», «Лучший 
врач России».

Правительство Мо-
сквы приняло решение о 
присвоении стимулиру-
ющих грантов. Так, вра-
чам, удостоенным стату-
са «Московский врач», до-
плачивают 15 тыс. рублей 
в месяц. Врачи и средний 
медперсонал, оказываю-
щие первичную медико-
санитарную помощь на 
дому взрослым пациен-
там, получают дополни-
тельно 25 тыс. рублей и 15 
тыс. рублей в месяц соот-
ветственно.

Подготовила 
Ирина МИХАЙЛОВА 

Технологии — высокие, 
медперсонал — вежливый

Советы пациентов о 
том, как улучшить их 
пребывание в больнице, 
собрали сотрудники ГКБ 
№15 им. О.М.Филатова, 
расположенной на Веш-
няковской улице. Боль-
шая часть предложений 
уже реализована. 

Опросы пациентов про-
водились в конце прошло-
го года. В результате было 
сформулировано около 
30 предложений, боль-
шая часть которых каса-

ется комфорта в палатах, 
организации процесса ле-
чения, взаимоотношений 
врача и пациента. 

К примеру, родствен-
ники теперь могут связы-
ваться с пациентами, на-
ходящимися в реанима-
ции, через скайп (конечно, 
если это позволяет сделать 
состояние больного). Для 
этого были закуплены 
специальные планшеты. 
Для пациентов, экстрен-
но госпитализированных 

в реанимацию, при пере-
воде в палату предусмо-
трены «индивидуальные 
наборы»: одноразовые со-
рочки, предметы личной 
гигиены.

Пациенты предложи-
ли изменить и внутрен-
ний дизайн помещений 
больницы, создать ком-
фортные зоны отдыха. 
Была организована ак-
ция «Принеси интересную 
книгу и игру», начал рабо-
тать кинозал, планирует-

ся организация детского 
уголка для посетителей с 
детьми.

Среди других предло-
жений, которые уже реа-
лизованы, — продление 
времени посещения до 
20.00 — 93% пациентов и 
их родственников прого-
лосовали за эту инициа-
тиву. Начато проведение 
«школ пациента» по раз-
личным заболеваниям, 
разработаны памятки с ре-
комендациями о соблюде-

нии диеты, о подготовке к 
операции, об образе жиз-
ни пациента в послеопера-
ционном периоде.

В ближайших планах — 
модернизировать систему 
взаимоотношений между 
врачами, больными и их 
родственниками.

— Будут разработаны 
стандарты, позволяю-
щие помочь врачу и па-
циент у найти общий 
подход к процессу ле-
чения, — говорит Вале-

рий Вечорко, главный 
врач ГКБ №15. — Пред-
стоит проанализировать 
типи чные конфлик т-
ные ситуации и опре-
делить, как их предот-
вратить или быстро ре-
шить. Даже если мы на 
сто процентов уверены в 
своей правоте, а пациент 
в этом сомневается, мы 
должны научиться смо-
треть на проблемы его 
глазами.

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

Пациенты подсказали, как улучшить работу больницы

Средняя продолжительность жизни в столице превысила 77 лет

В Москве уже внедрено 
3 миллиона электронных 
медицинских карт

За шесть лет объём высокотехнологичной 
помощи в Москве вырос более чем 
в четыре раза
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П
арк культуры и 
отдыха «Соколь-
ники» — одно из 
самых любимых 
мест отдыха не 

только жителей нашего 
округа, но и тысяч других 
москвичей: сюда приез-
жают со всех уголков сто-
лицы. Неудивительно — 
прекрасная благоустро-
енная территория, много 
возможностей для актив-
ного отдыха, спорта и т.д. 
В последние год-полтора 
существенных измене-
ний в инфраструктуре и 
ландшафте парка не про-
исходило, но вскоре мо-
сквичи увидят тут много 
нового. О том, как преоб-
разится парк в 2017-2018 
годах, рассказал дирек-
тор «Сокольников» Ан-
дрей Лапшин.

Свадьба среди роз

— Традиционное еже-
годное благоустройство 
мы провели, как обычно, 
весной, обновили цвет-
ники, дорожки и про-
чее, — рассказывает Ан-
дрей Лапшин. — Но про-
шедшие недавно ураганы 
повалили в лесистой ча-
сти парка почти 3 тыся-
чи деревьев. Приходится 
их убирать, а при вывозе 
была сильно повреждена 
тропиночная сеть. Ак-
тивно её восстанавли-
ваем; станет лучше, чем 
была! Вместо повален-
ных деревьев, разумеет-
ся, высадим новые.

Отремонтированы бу-
дут и розарии: теперь 
они будут радовать по-
сетителей весь год. Ле-
том — яркими цветами, 
зимой — кустарниками, 
деревьями. По словам 
директора, в обновлён-
ном розарии можно бу-
дет играть свадьбы.

Спорт для всех

Ещё один объект, ко-
торый планируется от-
ремонтировать и рекон-

струировать, — это со-
кольнический ФОК.

— Мы уже закрыли 
физкультурно-оздоро-
вительный комплекс, 
— говорит Лапшин, — 
он полностью изменит-
ся после ремонта. Тут 
появится современный 
спортивный центр с ка-
чественным оборудова-
нием, игровыми залами, 
инфраструктурой.

Любопытно, что гор-
дость парка — горка вы-
сотой 14 метров с длиной 
спуска 200 метров — пе-
рестанет быть местом чи-
сто зимних развлечений: 

на ней планируется по-
стелить всесезонное по-
крытие, так что кататься с 
неё можно будет и летом. 
Обновят покрытие и на 
всех детских площадках.

— Очень важный про-
ект, — подчеркнул дирек-
тор парка, — установка 

освещения на «тропе здо-
ровья», которая тянется 
на 3 километра через все 
просеки. Она очень по-
пулярна у отдыхающих: 
люди тут занимаются бе-
гом, качаются на трена-
жёрах, просто прогули-
ваются. Два года она не 

была освещена, и вот на-
конец на ней появятся 
фонари.

Собаки и лошади

Ещё один проект, рас-
считанный на 2017-2018 
годы, — реставрация 
объекта к ультурного 
наследия «Дача Лями-
на» на 6-м Лучевом про-
секе (Иван Артемьевич 
Лямин в XIX веке был 
московским городским 
головой). Сегодня, как 
рассказывает А ндрей 
Лапшин, здание забро-
шено, а после реставра-
ции тут планируется от-
крыть музей орловского 
рысака. Также на терри-
тории парка будут от-
крыты мини-парк хаски 
(ездовые собаки) и этно-
центр, посвящённый се-
верным народам.

— Мероприятия с уча-
стием хаски иногда про-
ходили у нас зимой и не-
изменно привлека ли 
множество людей, — го-
ворит он. — И вот теперь у 
нас появится свой хаски-
центр.

А неподалёку от стан-
ции Маленковская будет 
обустроена современная 
кинологическая пло-
щадка, фактически ми-
ни-стадион с трибунами 
для зрителей, туалетами 
и т.д. Там можно будет не 
только заниматься дрес-
сировкой собак, но и про-
водить кинологические 
соревнования.

И конечно же продол-
жится благоустройство 
парка: будут высажены 
деревья и кустарники, 
разбиты новые цветники, 
заменены участки огра-
ды — всего и не перечис-
лишь. Обо всех новостях 
и о ходе ремонта и благо-
устройства можно будет 
узнавать на сайте парка.

Алексей ТУМАНОВ

Парк культуры и отдыха «Со-
кольники»: park.sokolniki.com

Реновация: 
работа 
продолжается

Мы все с нетерпением 
ждём подведения итогов го-
лосования москвичей по про-
грамме реновации, но уже 
сейчас очевидно, что про-
грамма не только получила 
подавляющую поддержку, но 
и, по всей видимости, будет 
расширена с включением но-
вых домов, которые не попа-
ли в первоначальные списки.

В ходе последней пленар-
ной недели весенней сессии 
Государственная дума успе-
ла рассмотреть и принять в 
первом чтении внесённый 
нами с коллегами — депута-
тами от Москвы законопро-
ект «О внесении изменений 
в часть вторую Налогово-
го кодекса Российской Фе-
дерации в связи с приняти-
ем Федерального закона «О 
внесении изменений в За-
кон Российской Федерации 
«О статусе столицы Россий-
ской Федерации» и отдель-
ные законодательные акты 
Российской Федерации в ча-
сти установления особенно-
стей реновации жилищного 
фонда в столице Российской 
Федерации — городе феде-
рального значения Москве».

За длинным названием 
скрываются довольно про-
стые, но при этом важней-
шие для реализации про-
граммы реновации нормы. 
Законопроект освобождает 
от налогообложения доходы 
москвичей в виде объектов 
недвижимого имущества, по-
лученных в собственность от 
города в ходе программы ре-
новации. Это то, о чём мы го-
ворили с самого начала про-
граммы: участие в ней не 
должно стоить москвичам 
ничего — никаких доплат, 
никаких пошлин.

Ко второму чтению в зако-
нопроект также будет внесе-
на норма, которая освободит 
от уплаты налога на доходы 
физических лиц в виде рав-
ноценного денежного возме-
щения, если житель старого 
дома предпочтёт его получе-
нию новой квартиры.

Работа над программой 
реновации продолжается на 
всех уровнях власти, в Госду-
ме продолжает действовать 
рабочая группа по доработ-
ке программы, в которую 
входят москвичи, причём 
как критики, так и сторон-
ники программы. Этот про-
ект очень важен для города 
и для жителей, поэтому мы 
продолжаем делать всё, что-
бы реализовать его как мож-
но эффективнее и удобнее 
для москвичей!

Антон Жарков, депутат 
Государственной думы 

от Восточного округа
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На «Даче Лямина» откроют 
музей орловского рысака
Как изменится ПКиО «Сокольники» в ближайшем будущем

На знаменитую горку уложат 
всесезонное покрытие, так что 
кататься с неё можно будет 
и летом

Уменьшения к варт-
платы добилась пожи-
лая жительница Ново-
гиреева. Как выяснили 
специалисты Мосжил-
инспекции, ЖСК непра-
вильно рассчитывал ей 
плату за водоснабжение.

Как сообщает Мос-
жилинспекция, к ним 
о бр ат и л а сь ж и т е л ь-

ница дома 26 на Зелё-
ном проспекте. Пенси-
онерка проживает одна 
в квартире, не обору-
дованной счётчиками. 
Но в начале года управ-
дом зафиксировал про-
живание в этой кварти-
ре сына женщины. По-
сле этого ЖСК стал вы-
ставлять пенсионерке 

счета, в которых пла-
та за коммунальные ус-
луги рассчитывалась на 
двоих жильцов, а также 
скорректировал плату 
за 2016 год, в результа-
те чего женщина полу-
чила квитанцию с до-
начислением в размере 
19 921 рубль.

Сотрудники Мосжил-

инспекции установили, 
что действия управдома 
неправомерны, так как 
законодательством не 
предусмотрено проведе-
ние перерасчёта в таких 
ситуациях задним чис-
лом. Кроме того, выяс-
нилось, что акт о коли-
честве временно прожи-
вающих был составлен с 

нарушениями. В резуль-
тате доначисление пенси-
онерке аннулировали, а в 
адрес ЖСК «Братск» вы-
дано предписание про-
извести ей перерасчёт 
платы за водоснабже-
ние, исходя из норм по-
требления на одного про-
живающего. 

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

Мосжилинспекция помогла пенсионерке из Новогиреева
избавиться от долгов за коммунальные услуги

Над рисунком клумб в «Сокольниках» 
работают тщательно

Бассейн в парке пользуется 
неизменной популярностью
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Семьи велосипедистов 
решили не разлучать

С
овсем недавно, 
12 июля, вступили 
в действие поправ-
ки в ПДД, разре-
шающие пристё-

гивать детей старше семи 
лет ремнём для взрослых 
и запрещающие оставлять 
малышей в машине одних 
на время стоянки. И вот 
на очереди новые измене-
ния: постановление Пра-
вительства РФ №832 от 
12.07.2017  г. вступает в силу 
25 июля (за исключением 
отдельных пунктов, ко-
торые начнут действовать 
позже, в 2018-2021 годах). 
На этот раз законодатели 
уделили внимание пробле-
мам экологии: в новых по-
правках речь идёт об элек-
тромобилях, велосипеди-
стах и экологических клас-
сах транспортных средств.

Льготы 
для электрического 
авто

Список основных поня-
тий (пункт 1.2 ПДД) попол-
нился новыми определе-
ниями. Среди них термин 
«электромобиль» — транс-
портное средство, приво-
димое в движение исклю-
чительно электрическим 
двигателем и заряжаемое с 
помощью внешнего источ-
ника электроэнергии.

Введя новый термин, за-
конодатели сразу же приме-
нили его в других разделах 
правил. Среди дорожных 
знаков появилась новая 
таб личка 8.4.3.1 «Вид транс-
портного средства» (на ней 
изображена легковая ма-
шина в круге из провода со 
штепсельной вилкой). Та-
кая табличка распростра-
няет действие знака, под 
которым она устанавли-
вается, на электромобили 
и гибридные автомобили, 
имеющие возможность за-
рядки от внешнего источ-
ника. Утверждена и дуб-
лирующая эту таб личку 

дорожная разметка 1.24.5 
— такое же изображение 
машины с проводом, толь-
ко на асфальте.

Соответственно появи-
лась и противоположная 
по значению табличка 
8.4.15 «Кроме вида транс-
портного средства» (та же 
картинка, а под ней сло-
во «кроме») — она указы-
вает, что действие знака, 
под которым её установи-
ли, на электромобили не 
распространяется.

Эти таблички дают воз-
можность преподнести 
владельцам электромо-
билей целый «букет» все-
возможных льгот на доро-
ге. Например, ввести сто-
янки только для электро-
мобилей, разрешить им 
въезд в охраняемые при-
родные зоны или ночью 
на тихие улицы спальных 
районов — ведь электро-
мобиль не только не даёт 
выхлопов, но ещё и прак-
тически бесшумен.

Два колеса 
на тротуаре

Прежде взрослый вело-
сипедист мог ехать по тро-
туару, сопровождая ве-
лосипедиста-ребёнка ис-
ключительно не старше 
семи лет. Но велосипеди-
стам, которым не испол-

нилось 14 лет, ездить по 
проезжей части запреще-
но. Возникала проблема. 
Если ребёнку, скажем, лет 
восемь-десять, отпускать 
его кататься на велосипеде 
одного рановато. Пешком 
за ним уже не угонишься. 
А совместная велопрогул-
ка делалась невозможной: 

ребёнок обязан ехать толь-
ко по тротуару, а заботли-
вые родители — только по 
проезжей части.

Теперь противоречие 
устранили: взрослый мо-
жет ехать по тротуару, со-
провождая юного велоси-
педиста в возрасте до 14 лет.

Классовое 
неравенство

Как ни хорош электро-
мобиль, их у нас пока мало. 
Чтобы улучшить экологи-
ческую обстановку ещё до 
того, как все массово пе-
ресядут на электромоби-
ли, движение машин с 
двигателями внутренне-
го сгорания решили упо-
рядочить в соответствии с 
их экологическими клас-
сами. От экологического 
класса зависит количество 
вредных выбросов: чем он 
выше, тем меньше загряз-
нение воздуха.

Поправки вводят новую 
табличку 8.25 «Экологи-
ческий класс транспорт-
ного средства» (класс бу-
дет обозначен цифрой в 
зелёном овале). Устанав-
ливать такие таблички 
можно с разными знака-
ми: запрещающими (от-
дельно по грузовикам, от-
дельно по легковушкам), 
предписывающими, ука-
зывающими разрешённые 
направления движения, 
и со знаком «Парковка». 
Всё это позволит настро-
ить пути разных автомо-
билей в зависимости от 
того, насколько они за-
грязняют воздух. Напри-
мер, въезд в центр могут 
разрешить только автомо-
билям наиболее высоких 
экологических классов. 
Правда, таб лички с ука-
занием экоклассов нач-
нут действовать лишь че-
рез год: с 1 июля 2018 года.

Василий ИВАНОВ 

В Правила дорожного движения внесли экологические поправки

Особая экономическая 
зона в Зеленограде (ОЭЗ 
«Зеленоград») получит 
новый импульс разви-
тия. Об этом сообщил 
мэр Москвы Сергей Со-
бянин в ходе посещения 
одной из площадок ОЭЗ 
— «Алабушево».

— В соответствии с по-
ручением Президента 
Российской Федерации 
создана большая москов-
ская особая экономиче-

ская зона, в состав кото-
рой вошло пять площадок: 
четыре площадки здесь, в 
Зеленограде, и технопо-
лис «Москва» непосред-
ственно в Москве. На пло-
щадках создано уже около 
полумиллиона производ-
ственных площадей, ра-
ботают около 8 тысяч че-
ловек, и на всех площад-
ках идёт достаточно ин-
тенсивное развитие. Так 
что приглашаю всех же-

лающих принять участие 
в инвестировании особой 
экономической зоны. Фе-
деральным законодатель-
ством и региональным за-
коном принят целый ряд 
льгот. Так что проект ин-
тересный для тех, кто со-
бирается развивать в Мо-
скве высокотехнологич-
ное производство, за-
ниматься новациями, 
— сказал Сергей Собянин.

Ирина КОРНЕЕВА 

Москвичи 
предлагают 
названия 
для Третьего 
пересадочного 
контура метро

В проекте «Активный 
гражданин» идёт голо-
сование «Как назвать 
Третий пересадочный 
контур метро?». Сре-
ди предложенных мо-
сквичами вариантов 
названий пока лидиру-
ет «Большое кольцо».

З а  д в е  н е д е л и 
198 020 москвичей при-
няли участие в голосо-
вании по выбору на-
звания новой кольце-
вой линии метро. 33,31% 
опрошенных проголо-
совали в поддержку су-
ществующего рабочего 
названия, 17,26% деле-
гировали решение спе-
циалистам и 28,82% за-
трудняются дать ответ. 
Однако более 40 тысяч 
активных граждан про-
явили фантазию и пред-
ложили свои варианты.

Большинство из них 
(3374 человека) счита-
ют, что новая ветка ме-
тро должна называться 
«Большое кольцо». На 
втором месте среди са-
мых часто предлагае-
мых названий — «Тре-
тье кольцо», такой ва-
риант прислали более 
1400 участников про-
екта. Замыкает трой-
ку самых популярных 
предложений «Вторая 
кольцевая линия», фи-
гурировавшая в ответах 
более 1300 человек.

По итогам двух не-
дель голосования паль-
ма первенства в ча-
сти оригинальности 
по праву принадлежит 
варианту «КВАДРАТ». 
Необычное именова-
ние собрано из первых 
букв названий некото-
рых станций ТПК: «Ка-
ширская» — «Варшав-
ская» — «Аминьевское 
шоссе» — «Давыдково» 
— «Ржевская» — «Авиа-
моторная» — «Текстиль-
щики».

Предлож ить свою 
версию названия для 
ТПК можно в проекте 
«Активный гражданин» 
до 31 августа 2017 года.

Ольга ТАРАСОВА

З а в е рш и лся к а п и-
тальный ремонт Нага-
тинского моста, кото-
рый расположен на тер-
ритории ЮАО.

— Нагатинский мост 
— один из самых слож-
ных и загруженных. Он 
включает в себя не толь-
ко автомобильное, пе-
шеходное движение, но 
и движение метро. По-
сле ремонта мост выгля-
дит, как новый. Многие 

конструкции были за-
менены. И надеюсь, что 
этот транспортный объ-
ект послу жит москви-
чам ещё полсотни лет 
без каких-либо серьёз-
ных ремонтов, — ска-
зал мэр Москвы Сергей 
Собянин в ходе осмотра 
объекта. 

Столичный градона-
ча льник так же отме-
тил, что объёмы ремон-
та дорожно-транспорт-

ных сооружений в Мо-
скве увеличились в 15 
раз за последние годы.

Как сообщает пресс-
служба мэрии, в 2012-
2017 годах был прове-
дён текущий ремонт 314 
иск усственных соору-
жений, среди которых 
9 транспортных тонне-
лей, 115 мостов, 159 под-
земных пешеходных пе-
реходов, 27 набережных. 

Игорь СМИРНОВ 

Особая экономическая зона в Зеленограде получит 
новый импульс развития

В Москве в 15 раз увеличены объёмы ремонта 
дорожно-транспортных сооружений

Таблички с указанием 
экоклассов начнут действовать 
с 1 июля 2018 года

Теперь взрослый может ехать по тротуару, 
сопровождая юного велосипедиста

Знаки с цифрами в зелёных кружках касаются экологического 
класса машин, остальные — для электромобилей

Ф
от

об
ан

к 
Л

ор
и 



8 Июль 2017  №26 (209) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Васса — 
настоящая 
«собака-
улыбака», 
весёлая 
и позитив-
ная. Ориентирована на че-
ловека, обожает прогулки, 
ласку. Она немолода, при-
мерно 12 лет, но не прочь 
побегать, поиграть. По-
слушна, с соседями по вы-
гулу отлично ладит. Тел. 
8-965-147-1080, Ксения. 

Вайт — мо-
лодой и ла-
сковый пёс 
средне-
го роста, 
около трёх 
лет. Ско-
рее всего, метис лабра-
дора. Готов сопровождать 
вас везде — на неспеш-
ной прогулке по бульва-
ру или во время утренней 
пробежки по парку. По-
слушный, обучаемый. Тел. 
8-903-717-0445, Анна.

Рекс — 
молодой, 
очень ак-
тивный пёс, 
похожий на 
лайку. Ему 
полтора 
года, энергия бьёт из него 
ключом, так что лучший ва-
риант для него — вольер-
ное содержание за городом. 
При этом он контактен, ла-
дит с детьми, не прочь пои-
грать с товарищами на вы-
гуле. Тел. 8-977-814-1476.

В Кожуховском приюте для 
бездом ных животных (рай-
он Косино-Ухтомский, про-
ектируемый проезд №265) 
содержатся около 2500 
собак и кошек. Волонтё-
ры постоянно ухаживают 
за ними, общаются, чтобы 
те были готовы к встрече 
с потенциальными хозяева-
ми. Ведь каждый пёс и кот 
хочет обрести дом.

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

Мне уже за 70, но я 
веду активный об-
раз жизни. Мне 

нравится заниматься на 
уличных тренажёрах. Но 
многие мои ровесники не 
знают, как правильно это 
делать, иногда стесняются 
заниматься в одиночку. А 
ведь это не только полезно 
для здоровья, но и эконом-
но: не все могут позволить 
себе покупать абонементы 
в фитнес-клубы и трена-
жёрные залы.

Татьяна, ул. Буракова, 11

Активная жительница 
рассказала, что недав-
но она обратилась с этой 
проблемой к депутату 
муниципального округа 
Соколиная Гора Миха-
илу Скворцову, когда он 
отчитывался перед жите-
лями о проделанной ра-
боте.

— Он сразу откликнул-
ся, и вскоре мне передали 
четыре заламинирован-
ных плаката, на которых 
изображены различные 
уличные тренажёры с 
короткими инструкци-
ями, для каких групп 
мышц они предназначе-
ны, — рассказала пенсио-
нерка. — Он предложил 
повесить их рядом с тре-
нажёрами, но я опасаюсь, 
что их повредят вандалы.

Татьяна передала в ре-
дакцию один из плака-
тов, попросив, чтобы мы 
опубликовали его в газете.

— Тогда в каждой семье 
будет инструкция, как на 
них заниматься. Думаю, 
что это подвигнет мно-
гих людей выйти во двор 
и начать заниматься, — 

считает жительница.
Мы с удовольстви-

ем выполняем её прось-
бу. В то же время в ТЦСО 
«Соколиная Гора» преду-
преждают, что предва-
рительно нужно прокон-

сультироваться с участко-
вым терапевтом или ин-
структором по лечебной 
физкультуре (ЛФК) в по-
ликлинике, чтобы не на-
вредить своему здоровью.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Как правильно заниматься 
на уличных тренажёрах

Перед тренировками 
нужно обязательно 
проконсультироваться 
с участковым терапевтом

В настоящее время Пенси-
онный фонд России в соот-
ветствии с представлением 
Счётной палаты РФ приоста-
новил приём электронных за-
явлений от удостоверяющих 
центров о переводе пенсион-
ных накоплений в управля-
ющие компании (УК) и него-
сударственные пенсионные 
фонды (НПФ). Приостановка 
продлится как минимум до по-
лучения и рассмотрения ре-
зультатов проверки удосто-
веряющих центров соответ-
ствующими государственны-
ми органами.

В связи с этим ГУ «Главное 
управление № 7 по г. Москве 
и Московской области» напо-
минает гражданам о вариан-
тах подачи заявления о пере-
воде пенсионных накоплений 
в УК и НПФ.

1. Через клиентскую служ-
бу ПФР № 7 или МФЦ. За-
явление можно подать как 
лично, так и через законно-
го представителя. Дополни-

тельно сообщаем, что ПФР 
принимает все виды заявле-
ний, действующие в настоя-
щее время, в том числе о до-
срочном переходе, по кото-
рому переход осуществляет-
ся не позднее 31 марта года, 
следующего за годом подачи 
застрахованным лицом заяв-
ления о досрочном переходе. 
МФЦ принимают только за-
явления о переходе, по кото-
рым переход осуществляется 
не позднее 31 марта года, сле-
дующего за годом, в котором 
истекает пятилетний срок с 
года подачи застрахованным 
лицом заявления о переходе.

2. Через Интернет. Подать 
электронное заявление мож-
но на Едином портале госу-
дарственных услуг или через 
«Личный кабинет» гражда-
нина на сайте ПФР. И в том 
и в другом случае электрон-
ное заявление должно быть 
подписано усиленной квали-
фицированной электронной 
подписью. 

3. По почте. В этом случае 
установление личности граж-
данина и проверка подлинно-
сти его подписи осуществля-
ются нотариусом или в уста-
новленном законодатель-
ством порядке. 

Важно напомнить, что, во-
первых, если вы выбираете 
для управления своими пен-
сионными накоплениями го-
сударственную или частную 
управляющую компанию, 
то вашим страховщиком по 
обязательному пенсионному 
страхованию остаётся ПФР, 
то есть после выхода на пен-
сию выплачивать пенсион-
ные накопления вам будет 
ПФР. Во-вторых, если вы ме-
няете страховщика и делаете 
это чаще, чем раз в пять лет, 
ваши средства переводятся 
с частичной потерей инвест-
дохода.

Подготовлено ГУ «Главное 
управление 

ПФР № 7 по г. Москве 
и Московской области»

Как можно выбрать управляющую компанию 
или негосударственный пенсионный фонд

Мой муж взял кре-
дит в банке, потом 
на несколько ме-

сяцев потерял работу и об-
рос долгами. Теперь он ре-
шил рефинансировать 
кредит в другом банке, а в 
итоге долг оброс процен-
тами в обоих банках. Нам 
уже не на что покупать 
продукты!

Татьяна Нагорная, 
Гольяново

Отвечают юристы пра-
вового центра «Вектор»:

— По статистике Бан-
ка России, больше поло-
вины заёмщиков не мо-
гут вовремя рассчитаться 
по кредиту. За несвоевре-
менное погашение креди-
та банк начисляет штраф-
ные санкции и проценты. 
Другие банки предлагают 

рефинансировать кредит. 
Не вникая в условия дого-
вора рефинансирования, 
граждане выплачивают 
проценты сразу по двум 
договорам (предыдуще-
му кредитному договору 
и договору рефинансиро-
вания), в результате они 
значительно превыша-
ют сумму займа. Как вы-
браться из этой кабалы? 
Федеральный закон «О 

несостоятельности (бан-
кротстве)» теперь позво-
ляет признать граждани-
на банкротом. Это значит, 
что при наличии опреде-
лённых обстоятельств у 
каждого появилась воз-
можность обнулить свои 
долги. Наши специалисты 
осуществят все необходи-
мые действия по призна-
нию должника банкро-
том.

Есть ли выход 
из кредитной кабалы?
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И
з-за частых дож-
дей и прохладной 
погоды многие 
дачники в отча-
янии: на грядках 

ничего не растёт, клубни-
ка и смородина не зреют, 
картошка стоит «по коле-
но» в воде. Можно ли спа-
сти урожай? Как это сде-
лать? Об этом «ВО» рас-
сказал агроном-селек-
ционер, ведущий рубрики 
«Ваш сад» на канале ТНТ 
и радиопрограмм «Моя 
дача» и «Гламурный сад» 
Михаил Воробьёв.

День льёт, час сохнет

В этом году из-за хо-
лодных весны и начала 
лета все растения запаз-
дывают в развитии. Оче-
видно и то, что далеко не 
все культуры доживут до 
конца летнего сезона: по-
вышенная влажность и не 
очень высокая температу-
ра провоцируют разви-
тие болезней и увеличе-
ние числа вредных насе-
комых. Но есть такая по-
говорка: летом день льёт, 
час сохнет. Укропу, пе-
трушке, салату, луку, чес-
ноку обилие влаги только 
на пользу, не вредит лёг-
кое заболачивание и ма-
лине, а другим культурам 
можно и нужно помочь.

Без дренажной 
канавки не обойтись 

Если вода на участке 
стоит несколько дней и 
не уходит, то дело, ско-
рее всего, не только в по-
годе, но и в том, что на-
рушен или вообще отсут-
ствует водоотвод. Вот-
кните колышки в землю 
на тех участках, где сей-
час скапливается вода. 
Осенью надо будет про-
копать там дренажные 
канавки, а само забола-
чиваемое место поднять: 
подсыпать песка, земли, 
перегноя. С начала следу-

ющей весны не забывай-
те прочищать и углублять 
дренажные канавки — не-
сколько раз за сезон.

Угостить картошку 
калием 

Если переувлажнён-
ным оказался участок, 
где растёт картошка, надо 
подкормить клубни ка-
лийными удобрениями. 
Калий трансформирует 
энергию растения в пло-
ды. Самое простое калий-
ное удобрение — обычная 
древесная зола. Или ку-
пите сульфат калия, ка-
лимагнезию, любое дру-
гое калийное удобрение, 
кроме хлорида калия: его 
вносят осенью.

Зелёную плесень 
на луке надо сжечь

Калий нужен сейчас и 
луку, если вы выращи-
ваете его не для зеле-
ни, а репчатый, и чесно-
ку, иначе головки будут 
плохо храниться. Кстати, 
присмотритесь к стрел-

кам лука: если они жел-
теют и растение при лёг-
ком потягивании выдёр-
гивается из земли, оно 
поражено зелёной пле-
сенью. Как ни жалко, но 
все поражённые растения 
надо выдернуть, сжечь и 
на год-два «объявить мо-
раторий» на посадку лука 
на этом месте.

Подложить соломки 
под клубнику

Обиднее всего смотреть 
на клубнику. Она не спе-
ет, и слизней на ней пол-
но. У англичан такое каж-
дый год, но они не отча-

иваются. Клубнику они 
называют strawberry — 
соломенная ягода — и в 

самом деле обкладыва-
ют кусты соломой, кото-
рая защищает их от из-
лишней влаги и слизней. 
Можно заменить солому 
опилками или хворостом.

Теперь о слизнях. Рас-
кладываем днём вокруг 
кустов какие-нибудь до-
щечки: ночью под них за-
бираются слизни, утром 
выходим, собираем их и 
уничтожаем.

Самое время 
для саженцев

Нет худа без добра. 
Дожди развеяли надежду 
на нынешний урожай, но 

с долгосрочной перспек-
тивой всё не так плохо. 
Можно покупать и выса-

живать рассаду многолет-
ников и саженцы кустов 
и деревьев. Обычно летом 
этого не делают: засохнут, 
не приживутся. А в этом 
году можно: сырая и про-
хладная погода позволяет.

Укроп, петрушка 
и кинза ещё успеют 
вырасти

На участках, где оче-
видно, что всё погибло, 
сейчас, в середине июля, 
можно посеять зелень: 
укроп, петрушку, кин-
зу, эти культуры вообще 
сажают волновым спо-
собом — каждые две не-
дели. Плодотворным мо-
жет оказаться и июль-
ский посев пекинской ка-
пусты, зелёной редьки, в 
частности маргеланской, 
и поздних сортов редиса, 
к примеру «красного ве-
ликана». Световой день 
начал сокращаться, зна-
чит, эти растения не бу-
дут стрелковаться, как в 
июне, а вырастут боль-
шими и вкусными.

Марина МАКЕЕВА 

Чесноку и луку 
всыпьте калия побольше!
Как спасти урожай на залитых дождём дачных участках

В Измайлове 
сфотографировали 
семейство ястребов

Редкий снимок сра-
зу пятерых подросших 
птенцов ястреба-пере-
пелятника, разместив-
шихся на ветках одно-
го дерева, удалось сде-
лать сотрудникам ГПБУ 
«Мосприрода». Эти пти-
цы занесены в Красную 
книгу Москвы. 

— Ястреб-перепелят-
ник гнездится в Из-
май ловском лесопар-
ке последние несколь-
ко лет, — рассказыва-
ет Татьяна Нау мова, 
пресс-секретарь Дирек-
ции природных террито-
рий «Измайлово» и «Ко-
синский» ГПБУ «Мос-
природа». — Основной 
добычей ястреба-пере-
пелятника являются не-
большие птицы, напри-
мер воробьи и синицы, 
иногда  мыши. 

По наблюдению спе-
ц иа л ист ов-орн и т оло-
гов, ястреб-перепелят-
ник для строительства 
гнезда чаще предпочи-
тает хвойные деревья, 
строя его возле само-
го ствола довольно вы-
соко от земли. Птенцы 
появляются на свет, как 
правило, в самом начале 
лета, а в июле уже начи-
нают вылетать из гнезда, 
перебираясь на соседние 
ветки, а с наступлением 
ночи возвращаются «до-
мой». Затем, когда птен-
цы становятся полно-
стью самостоятельны-
ми, они навсегда покида-
ют родительское гнездо.

Алексей ТУМАНОВ

Плодотворным может 
оказаться июльский посев 
пекинской капусты 
и зелёной редьки
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Ты больше, 
чем 
кажешься

NEWSVOSTOK.RU

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?  Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 
Звоните: (495) 681-3645

Земляничную грядку лучше 
выстлать соломой или опилками

Для этого птенца 
Измайловский лесопарк — 
родина
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Э
кипаж ППС рай-
она Вешняки за-
держал девушку с 
745 граммами ге-

роина.
Начальник роты ППС 

лейтенант полиции Ни-
колай Кондратин, ин-
спектор ППС лейтенант 
полиции Александр Ки-
рюшин и полицейский-
водитель старший сер-
жант Павел Борков па-
трулировали район.

— Было около часа 
ночи, мы ехали по ули-
це Молдагуловой, ког-
да я заметил во дворе, в 
тёмном закоулке чей-то 
силуэт. Человек, увидев 
нашу машину, быстро 
скрылся среди деревьев, 
— вспоминает Кондра-
тин. — Я решил, что надо 
остановиться, осмотреть 
территорию. 

В месте, где стоял че-
ловек, обнаружили ма-
шину без номеров. А под 
ней полицейские увиде-
ли крупный свёрток.

— Он был плотно пере-
вязан жёлтой изолентой, 
внутри  что-то порошко-
образное. Это могли быть 
взрывчатка или наркоти-
ки, — говорит Кондра-
тин. — Мы переоделись 

в гражданское, пересе-
ли на личные автомоби-
ли и стали ждать, когда за 
свёртком придут.

Ждать пришлось дол-
го. В 8.30 «посылку» за-

брала 22-летняя девушка 
и направилась к останов-
ке автобуса. Тут к ней по-
дошли полицейские.

— При виде нас она на-
чала нервничать, — го-
ворит Николай. — Мы 
вызвали следственно-
оперативную группу, 
гражданку досмотрели 
в присутствии понятых. 
Содержимое свёртка от-
правили на экспертизу. 
Оказалось, это героин.

Такая партия явно пред-
назначалась для сбыта.

Злоумышленнице, при-
езжей из Киргизии, за сбыт 
наркотиков может грозить 
от 10 до 20 лет тюрьмы. По-
лиция продолжает поиск 
её сообщников.

Николай Кондратин 
пришёл в полицию в 2011 
году. До этого он служил 
в армии по контракту, в 
том числе в Чечне.

Свободное от службы 
время он посвящает се-
мье. В декабре у них ожи-
дается пополнение.

Алёна КАЛАБУХОВА

Экипаж Николая Кондратина 
задержал девушку 
с крупной партией героина

Пытался 
застрелить соседа 
в Соколиной Горе

Рядом с одним из до-
мов на 10-й улице Соко-
линой Горы встретились 
два соседа. Мужчины по-
ссорились, и один выстре-
лил другому в шею из ар-
балета для подводной 
охоты. Прохожий увидел 
драку, отобрал оружие и 
вызвал скорую. 34-летне-
го пострадавшего госпи-
тализировали. Сейчас его 
жизни ничто не угрожает. 
Зло умышленника задер-
жали и отвезли в отделе-
ние. Возбуждено уголов-
ное дело о покушении на 
убийство.

В Косине-
Ухтомском украли 
гидравлический 
молот

Со стройплощадки на 
проектируемом проезде 
пропал гидравлический 
молот стоимостью 200 тыс. 
рублей. Как выяснилось, 
двое приезжих из Сред-
ней Азии вынесли обору-
дование с территории объ-
екта, погрузили в «Газель» 
и скрылись. Злоумышлен-
ники задержаны. Возбуж-
дено уголовное дело по 
статье «кража». Им мо-
жет грозить лишение сво-
боды на срок до пяти лет.

В Богородском 
задержали 
наркоторговца

Патрулируя террито-
рию, на Лосиноостров-
ской улице полицейские 
остановили для провер-
ки документов автомо-
биль «Мазда». В маши-
не оказалось 16 паке-
тов с наркотиками: око-
ло 1,5 кг индола и 2,5 кг 
метил эфедрона. Как вы-
яснилось, наркотик пред-
назначался для продажи. 
Злоумышленник, 31-лет-
ний приезжий из ближне-
го зарубежья, находится 
под стражей. Возбужде-
но уголовное дело.

Алёна КАЛАБУХОВА 

  ХРОНИКА   ДТП

Полицейские задержа-
ли банду лжеэкстрасенсов, 
выманивших у 69-летнего 
пенсионера 15 млн руб лей. 
Шестеро предприимчивых 
мужчин открыли «Центр 
парапсихологии и экстра-
сенсорики». Представляясь 
специалистами из Мюнхе-
на, они обещали дистанци-
онно избавить клиентов от 
болезней и вредных привы-

чек. Стоимость консульта-
ции начиналась от 20 тыс. 
рублей в час.

На удочку мошенников 
попался пожилой мужчина 
из Ивановского. В течение 
полутора месяцев он пере-
вёл на счета «магов» 15 млн 
рублей. А когда понял, что 
лечение «не работает», об-
ратился в полицию. Поч-
ти год ушёл на сбор доказа-

тельств и поиск других по-
терпевших. В начале июля 
стражи порядка задержали 
шестерых жителей Москов-
ской и Ростовской областей: 
троих «экстрасенсов» в воз-
расте от 24 до 33 лет, 26-лет-
нюю женщину-организато-
ра, бухгалтера и охранника. 
Возбуждено уголовное дело 
по статье «мошенничество».

Алёна КАЛАБУХОВА

ГЕРОИ НЕДЕЛИ

Банда «целителей» выманила у старика 
из Ивановского 15 миллионов рублей

Зимой 
в семье 
Николая 
ожидается 
пополнение

Пострадал 
на проспекте Ветеранов

Днём 15 июля моло-
дой человек на мотоци-
кле «Дукати», двигаясь 
по проспекту Ветеранов 
со стороны Богородского 
Вала в направлении Бого-
родского шоссе, не спра-
вился с управлением и 
наехал на металлическое 
ограждение. 21-летнего 
мотоциклиста пришлось 
госпитализировать с тяжё-
лой сочетанной травмой.

Попала под «Киа» 
на Напольном проезде

Днём 16 июля 30-лет-
няя велосипедистка по-
пыталась переехать На-
польный проезд по нерегу-
лируемой «зебре» у дома 
12. Женщину сбил авто-
мобиль «Киа Рио», ехав-
ший со стороны Свободно-
го проспекта в направле-
нии улицы Молостовых. В 
итоге велосипедистку до-
ставили в больницу с уши-
бом колена.

Упала в 13-м трамвае
Вечером 17 июля води-

тель трамвая 13-го марш-
рута (Каланчёвская ули-
ца — Детский санаторий) 
вёз пассажиров по Руса-
ковской улице со стороны 
центра. Когда он отъезжал 
от остановки «Метро «Со-
кольники», в салоне упа-
ла 81-летняя пассажирка. 
В результате скорая увез-
ла пенсионерку в больни-
цу с травмой бедра.

Группа пропаганды ОБ 
ДПС ГИБДД УВД по ВАО

17
96

Павел Борков, Николай Кондратин 
и Александр Кирюшин
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В  
2013 году во дво-
ре Музея наивно-
го искусства в Но-
вогирееве (Союз-
ный просп., 15а) 

появился необычный арт-
объект — стилизованный 
под вагон конного трам-
вая XIX века двухэтаж-
ный павильон, во гла-
ве которого установлены 
две стальные фигуры ло-
шадей. Инсталляция вы-
зывает любопытство про-
хожих: какая связь между 
конкой и наивным искус-
ством? И только немногие 
старожилы района знают 
— связь самая прямая.

Выгодный проект

В начале XX века на ме-
сте сегодняшнего Ново-
гиреева вырос первый в 
России организованный 
коттеджный посёлок. По-
строил его внук помещи-
ков Торлецких Александр 
Иванович, получив по за-
вещанию бабушки Елены 
Григорьевны часть родо-
вого имения. Предприим-
чивый владелец задумал 
выгодное коммерческое 
предприятие: на своей 
земле он решил основать 
комфортабельный дачный 
городок, причём особня-
ки для круглогодичного 
проживания продавались 
в рассрочку, а территория 
посёлка была основатель-
но благоустроена.

Грамотно А лександр 
Торлецк ий реши л и 
транспортный вопрос: 
на железной дороге вы-
строили платформу Но-
вогиреево, от которой по 
центральному Гиреевско-
му проспекту (сегодня 5-й 
проспект) пустили одно-
этажный конный трам-
вай. Длина его маршрута 
составляла 1,5 киломе-
тра: конка забирала пас-

сажиров от станции на 
Вокзальной улице (ныне 
улица Фрязевская) и по 
Гиреевскому доезжала до 
развилки — пересечения 
с Баронским проспектом 
(сегодня Союзный про-
спект), где находилась 
дача французского ком-
мерсанта Юлия Вюрта. 
Этот дом 1907 года в сти-
ле модерн сохранился — 
именно в нём сейчас рас-
полагается Музей наив-
ного искусства. От дачи 

Вюрта трамвайные пути 
расходились по Барон-
скому проспекту на не-
сколько кварталов вправо 
и влево. После разворота 
трамвай возвращался тем 
же путём к платформе Но-
вогиреево.

Миф или реальность?

Историк и краевед Евге-
ний Горский, собирая ма-
териалы для своей кни-
ги «Гиреево — Новогире-

ево: судьбы людей, история 
района», долго не мог най-
ти документальных под-
тверждений существова-
ния новогиреевской кон-
ки: упоминания о ней 
остались только в реклам-
ных проспектах будущего 
дачного посёлка.

— Я даже было поду-
мал, что на самом деле её 
не было, что Торлецкий 
только планировал её за-
кладку, но не осуществил 
эту идею. Однако позднее 
в мемуарах актрисы Ма-
лого театра Елены Гого-
левой я наткнулся на вос-
поминание о её жизни на 
даче в Новогирееве, — го-
ворит Евгений Фёдоро-

вич. — В своей биогра-
фической книге «На сце-
не и в жизни» актриса пи-
сала: «В 1914 году мы на юг 
не поехали и сняли дачу в 
Новогирееве. Дома были 
фундаментальной по-
стройки, существовали 
даже торцовые мостовые, 
а по двум главным про-
спектам ходила от желез-
нодорожной станции ма-
ленькая конка».

Ход конём

— На мой взгляд, заклад-
ка конного трамвая в Но-
вогирееве была не таким 
уж новаторским предпри-
ятием, как это преподно-
сится сейчас в некоторых 
статьях. Для пригорода та-
кой вид транспорта был, 

конечно, новинкой даже 
в 1908 году, но ведь в Мо-
скве уже с 1899 года ходи-
ли электрические трамваи. 
Полагаю, Александр Тор-
лецкий купил по дешёвке 
отслужившие своё экипа-
жи у «Первого общества 
конно-железных дорог», 
но для посёлка Новогире-
ево эта идея действительно 
стала своевременным ком-
мерческим ходом, — счита-
ет Евгений Горский.

Конка ходила своим 
маршрутом как мини-
мум до конца 1917 года, 
стоимость проезда в раз-
ные годы составляла 2-4 
копейки.

Евгения САРАТОВЦЕВА

ЖИЛИ-БЫЛИ

NEWSVOSTOK.RU

Лучше 
новых  
двух

За 3 копейки
от Вокзальной до Баронского проспекта

Ветерану 
из Гольянова 
исполнилось 
100 лет

10 июля жителю Голья-
нова Александру Ивано-
вичу Горчакову исполни-
лось 100 лет. Его военная 
служба началась в 1938 
году, когда ему шёл уже 
21-й год, и он успел по-
лучить в техникуме спе-
циальность бухгалтера. 
Александр Горчаков уча-
ствовал в боевых действи-
ях при присоединении За-
падной Украины и Запад-
ной Белоруссии, в совет-
ско-финской войне. 

В годы Великой Отече-
ственной войны в соста-
ве 36-й отдельной желез-
нодорожной бригады он 
строил и восстанавливал 
мосты и дороги вдоль гра-
ницы с Ираном, на Кав-
казе, в Молдавии. По сло-
вам ветерана, однажды в 
Краснодарском крае на 
место дислокации брига-
ды совершили налёт фа-
шистские самолёты. Гор-
чаков вместе с команди-
ром едва успели вынести 
из штабного вагона до-
кументы и деньги: в него 
угодила вражеская бомба. 
За это Александру Ивано-
вичу вручили медаль «За 
боевые заслуги». 

Закончил он войну в 
Крыму в 1945 году. После 
29 лет он отдал службе в 
армии, вышел в отставку 
полковником. Награждён 
двумя орденами Отече-
ственной войны 2-й сте-
пени, орденом Красной 
Звезды и многочислен-
ными медалями. В сво-
бодное время сочиняет 
стихи. Его постоянно на-
вещают дочка, два внука 
и внучка.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Маршрут одноэтажного 
конного трамвайчика был 
проложен по центральной 
улице дачного посёлка — 
Гиреевскому проспекту

В начале XX века по дачному посёлку Новогиреево ходил конный трамвай

17
96

Остановка конного трамвая у здания телеграфной конторы 
на Гиреевском проспекте. Предположительно 1908 год

Эти кони стоят на Союзном, 15а, не случайно
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Е
жегодный фести-
валь «День Святого 
Владимира в Ново-
гирееве» пройдёт 
28 июля в парке на 

Перовской ул., 64. С 17.00 
до 21.00 там будет работать 
множество площадок.

— Одну из основных 
тем фестиваля предста-
вит клуб исторической 
реконструкции «Подво-
рье князя Владимира», — 
рассказывает координа-
тор оргкомитета фестива-
ля Александр Абросимов. 
— Например, на площад-
ке «Музей живой истории» 
будет проходить выставка 
предметов, сделанных по 
средневековым техноло-
гиям. Гости смогут уви-
деть посуду, одежду, до-
спехи и даже сфотогра-
фироваться в кольчуге, со 
щитом и мечом в руках. 

Можно будет и удаль 
молодецкую показать: по-

участвовать в турнире на 
«мягких» мечах тямбара. 
Участники могут зареги-
стрироваться заранее, при-
слав письмо на электрон-
ный адрес aaabrosimov@
list.ru или в сообщество 
vk.com/svturnir с указани-
ем имени, фамилии и воз-
раста, либо пройти проце-
дуру регистрации на месте.

На мастер-классах вас 
научат каллиграфии, из-
готовлению изделий из 
кожи, оригинальных ди-
зайнерских фоторамок, 
декору термокружек, бре-
локов, магнитов, вяза-
нию крючком и многому 
другому. А фольклорный 

коллектив «Гольяновская 
рать» научит гостей фе-
стиваля русским народ-
ным играм.

— Незабываемое ог-
ненное шоу ждёт жите-

лей в самом конце фе-
стиваля, — рассказывает 
Александр Абросимов. — 
Его подготовила группа 
«Алхимики». Можно бу-
дет увидеть поинг — фи-

гурное вращение шнура с 
горящими мячиками на 
концах. 

Свои программы пред-
ставят группы «Теунико-
ва и КоМПОзит», «Рису-
нок», «Трамвай Фантазий» 
и другие.

Подробности можно 
прочитать на странич-
ке «ВКонтакте» vk.com/
svmuzika.  

Алексей ТУМАНОВ 

Поединки
на мечах
и огненное
шоу

ДОСУГ

На Большой 
Черкизовской расскажут 
о языках

Если вы интересуе-
тесь языками, приходите 
25 июля в 18.00 в Россий-
скую государственную биб-
лиотеку для молодёжи (ул. 
Б.Черкизовская, 4, корп. 1) 
на лекцию «Откуда пошли 
индоевропейские языки?». 
Вы узнаете, как и где воз-
ник праиндоевропейский 
язык, что роднит между со-
бой латынь, санскрит, ар-
мянский и цыганский язы-
ки. Вход свободный.

Центр физкультуры 
и спорта приглашает 
на фестиваль ГТО

Летний фестиваль ГТО 
пройдёт в нашем округе 
12 августа на двух площад-
ках: на стадионе гимназии 
№402 им. Алии Молдагуло-
вой (Косинская ул., 10а) и 
в комплексе «Новое поко-
ление — Вешняки» (Косин-
ская ул., 12). Можно будет 
сдать все нормативы, кро-
ме кросса по пересечённой 
местности. Полное распи-
сание на сайте vaosport.
ru/gto. Необходимо зара-
нее пройти медосмотр, по-
лучить допуск к занятиям и 
зарегистрироваться на сай-
те gto.ru. 

Экобеседа в Измайлове
Всех любителей при-

роды (возраст 18+) ждут 
26 июля в 19.00 в природ-
ном парке «Измайлово» на 
площадке «У тайного хол-
ма» (вход с 5-й Парковой 
улицы). Там пройдёт эко-
лекторий «БеSедка». Тема 
встречи: отходы мегаполи-
са, раздельный сбор мусо-
ра. Вход свободный.

Фотовыставка в парке
Посетить фотовыставку 

Русского географического 
общества «Животные Рос-
сии» можно в Перовском 
парке культуры и отдыха. 
Для создания большинства 
этих снимков фотографам 
приходилось забираться 
в самые труднодоступные 
уголки России, где сохра-
нилась первозданная при-
рода.

Алексей ТУМАНОВ

   АФИША

В галерее «Богородское» 
открылась выставка со-
временного искусства «То 
самое сообщение». Уви-
деть на ней можно работы 
сразу девяти художников. 
Основная идея выстав-
ки — поиск авторами но-
вых языков общения меж-
ду искусством и зрителем.

— Например, худож-
ник Сергей Катран на не-
скольких языках записал 
слово «искусство». Звуко-
вые дорожки распечатал 
на 3D-принтере, получи-
лись интересные объекты, 
и слово «искусство» мы мо-

жем буквально пощупать 
руками, — рассказывает 
сотрудник галереи Екате-
рина Литвинова. — Ещё 
один художник, Василий 
Елшин, выставил рупор, в 
который посетитель может 
попытаться что-то сказать, 
но вместо слов будет слыш-
но лишь пиканье. Так автор 
изобразил цензуру и несво-
боду слова. 

Выставка будет работать 
до 7 августа.

Кроме того, в галерее про-
ходит конкурс «Медиаго-
род». Чтобы принять в нём 
участие, необходимо под-

готовить медиаархив — это 
могут быть фотографии, ви-
део или даже скриншоты, 
объединённые одной темой 
или хронологией. Приём ра-
бот продлится до 6 августа, 
а 10-го числа откроется вы-
ставка собранных материа-
лов. По итогам конкурса по-
бедители смогут организо-
вать персональную выстав-
ку в галерее «Богородское» в 
следующем году.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

 Адрес галереи «Богородское»: 
Открытое ш., 5, корп. 6

На мастер-классах вас научат 
каллиграфии и изготовлению 
изделий из кожи

В Богородском искусство дают потрогать руками

В Новогирееве 
пройдёт 
фестиваль
в честь 
Святого 
Владимира

ре
кл

ам
а 

17
32

ре
кл

ам
а 

20
63

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Молодцы-любители смогут побороться 
на учебных мечах

Собственный язык общения некоторые 
художники находят не сразу
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Жена 
«подсадила на иглу»

Михаил Веремеев  в 
своё время окончил Во-
енный институт физиче-
ской культуры и спорта и 
стал тренером по морско-
му многоборью. Но семь 
лет назад случилось не-
ожиданное: он стал вы-
шивать бисером. В ос-
новном его работы — это 
иконы и картины на би-
блейские сюжеты.

Такое необычное хоб-
би у спортсмена появи-
лось случайно.

— Однажды лежу на 
диване, как это делают 
многие мужики, смотрю 
телевизор, — улыбает-
ся Михаил Валентино-
вич. — Жена сидит ря-
дом, вышивает. Пыта-
юсь переключить канал 
— не получается, жена 
спиной загородила те-
левизор. Говорю ей: «Что 
ты ерундой какой-то за-
нимаешься? Подвинься!», 
а она отвечает: «Ерундой? 
А ты сам попробуй!» Вот 
я и попробовал. Теперь 
всем говорю, что это жена 
меня «подсадила на иглу». 

Морское дело 
на Белом озере

В дипломе Михаила Ве-
ремеева написано: «тре-
нер по морскому много-
борью». Но в лихие 90-е 
с работой по профессии 
было сложно. Пришлось 
стать кровельщиком. 
Между тем мечта снова 
стать учителем физкуль-
туры его не покидала.

Лет десять назад Ми-
хаил переехал жить в 
микрорайон Кожухово 
на Святоозёрскую ули-
цу. Устроился в детский 
сад, учил детей плавать.

Однажды в День Воен-

но-морского флота при-
нял участие в соревно-
ваниях по гребле. Дело 
было на Белом озере в 
«Детском морском клу-
бе». Оказалось, что там 
как раз ищут тренера по 
морскому многоборью. В 
морском клубе Веремеев 
учит детей плавать, бе-
гать, стрелять, грести и 
ходить под парусом. 

— Многие дети из сада 
прямо ко мне в морской 
клуб переходят, бывает, и 
всей семьёй, — рассказы-
вает Михаил. — Напри-
мер, Катя Грачёва у меня 
занимается с трёх лет, 
сейчас ей уже 10, Марусе 

Грачёвой — восемь лет, из 
сада в клуб скоро собира-
ется переходить и Акси-
нья Грачёва. 

«Чаепитие 
в Мытищах» 
и за 100 тысяч 
не продам!

— Как только выдаётся 
свободная минутка между 
тренировками, всегда вы-
шиваю, — делится Миха-

ил. — Самой первой сделал 
икону «Георгий Победоно-
сец» и пошёл в храм Нико-
лая Чудотворца освящать. 
Батюшка дал благослове-
ние и освятил икону.

Михаил подсчитал, 
что создал уже около 70 
работ, больше половины 
подарил близким людям.

— Часто, когда работа 
идёт к концу, откуда-то 
свыше приходит ощуще-
ние, кому эта икона необ-

ходима, и я её дарю этому 
человеку, — рассказывает 
Михаил. — Однажды, ког-
да заканчивал икону Бо-
жией Матери «Всецари-
ца», узнал, что у коллеги, 
Татьяны Владимировны, 
онкология. А я знал, что 
эта икона как раз помо-
гает излечиться от таких 
заболеваний. Я надеюсь, 
что смог таким образом 
как-то продлить ей жизнь.

Ещё один интересный 
случай произошёл с ним 
года четыре назад. Начал 
вышивать картину «Тай-
ная вечеря», а в это время 
заболела тёща. Он и жена 
были рядом, ухаживали, 
помогали.

— После кончины тёщи 
я хотел продолжить вы-
шивать, — говорит Миха-
ил, — но работа вдруг за-
стопорилась: будто что-
то не пускает. Я пошёл к 
батюшке. Он выслушал и 
предложил освятить кар-
тину. После этого работа 
над ней прямо полетела. 
А вот продавать свои про-
изведения не получается, 
— улыбается Михаил. — 
Например, недавно один 
товарищ увидел у меня 
картину «Чаепитие в Мы-
тищах» и предложил про-
дать её за 100 тысяч рублей. 
Я хотел сделать ему такую 
же через полгода, но он на-
стаивал на приобретении 
именно этого варианта. В 
общем, я так и не отдал. Не 
смог расстаться с ней.

Веремеев признаётся, 
что больше любит дарить 
свои работы. В ближай-
шее время он едет с вос-
питанниками в Псков-
скую область — в старин-
ный город Себеж. В пода-
рок настоятелю местного 
храма отцу Василию Ми-
хаил везёт свою картину 
«Святое семейство»…

Ирина ЛАПОВОК

Дело для настоящего 
мужчины Житель улицы Святоозёрской создаёт 

уникальные картины из бисера

Вдруг приходит понимание, 
кому эта икона необходима, 
и я её дарю…

Народный 
ансамбль 
из Восточного 
Измайлова 
произвёл 
фурор в Сибири 

Фольклорный ансамбль 
«Ерёма» из Восточного Из-
майлова отлично выступил 
на Международном фести-
вале этнической музыки и 
ремёсел «Мир Сибири».

Девочки из ансамбля под 
руководством Марины Ерё-
миной при детской музы-
кальной школе им. Сафро-
нова вернулись из Шушен-
ского лауреатами в номина-
ции «Вокальный ансамбль».

Пять девочек покорили 
жюри и публику аутентич-
ными песнями, привезённы-
ми из Липецкой области.

Ансамбль каждый год туда 
ездит в экспедиции, дружит с 
директорами местных музеев 
и даже участвует в народных 
русалочьих обрядах. 

На фестивале солистки за 
полчаса, отведённых на вы-
ступление, зажгли зал песня-
ми про несчастную любовь, 
частушками и плясками. А на 
гала-концерте «Ерёма» спел 
вместе с мастером горлового 
пения из Якутии. Получилось 
очень необычно. 

Успех выступления сами 
члены коллектива объясняют 
тем, что все солисты очень 
любят музыку, липецкую тра-
дицию и своих педагогов — 
главного музыкального педа-
гога ансамбля Марину Ерё-
мину и концертмейстера 
Юрия Прохорова. К тому же 
дети профессионально изу-
чают народное творчество, 
занимаются очень осознан-
но, а старшие участники ан-
самбля играют на нескольких 
народных инструментах.

— Народные костюмы нам 
подарили народные мастера 
Липецкой области и директо-
ра народных музеев, — рас-
сказала Эльмира Ахметова.

По словам родителей, все 
четыре дня фестиваля де-
вочки смотрели выступле-
ния других конкурсантов, по-
том долго не могли уснуть от 
впечатлений, но были счаст-
ливы. 

Мария ГУСЕВА

Жена взяла Михаила на «слабо», и он стал автором более чем 70 картин
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Н
а Первом кана-
ле — премьера 
новой передачи 
«Честное сло-
во». Её ведущий 
Юрий Никола-

ев приезжает в гости на 
дачу к самым известным 
российским актёрам, ки-
норежиссёрам, певцам и 
музыкантам и на веранде 
ведёт неспешную беседу. 
Телеведущий рассказал, 
о чём и с кем он намере-
вается вести разговоры.

Неудобных вопросов 
не будет

— Юрий Александрович, по-
здравляю вас с премьерой телепере-
дачи «Честное слово». О чём будете 
беседовать?

— В наших разговорах 
ничего плохого не будет. 
Не будет «желтизны», во-
просов, которые поста-
вят собеседников в нелов-
кое положение. Это про-
сто беседа друзей, которые 
прошли вместе по жизни не 
один год. Будет и звёздная 
молодёжь, конечно. И мы 
душевно говорим о жизни: 
о том, как человек достиг 
успеха, чем он пожертвовал 
ради этого. Или, возможно, 
был момент, когда он ока-
зался на пике славы, а по-
том вдруг случилось забве-
ние... Такое тоже бывает.

— У вас есть фирменный 
вопрос, как, например, у Вла-
димира Познера, который 
спрашивает, что бы человек 
сказал Богу при встрече?

— Я думал об этом, но 
пока такого фирменного 
вопроса не родилось. 

— У кого уже побывали в 
гостях?

— У Юры Антонова, По-
лины Гагариной, Володи 
Меньшова. Но какая будет 
очерёдность выхода пере-

дач, решает программная 
редакция. 

— Не секрет, что Юрий Ан-
тонов не любит журналистов. 
А как он встретил вас?

— Открыто, как друга, 
которого знает, наверное, 
около 40 лет. Мы подшу-
чивали друг над другом, 
вспоминали дела давно 
минувших дней…

Николаев 
впадает в кураж

— Юрий Александрович, а 
вы сами дачник? Или боль-
ше городской человек, для 
которого загородный дом — 
не такой уж и обязательный 
элемент?

— Я не привязан к даче. 
Она у меня далеко от Мо-
сквы, а мне в основном 
всё-таки нужна Москва. 
И каждый раз преодоле-
вать большие расстояния 
от дома до работы — это 
время терять, а нужно де-
лать дело.

— А детские воспомина-
ния, связанные с дачей, с 
природой, сохранились? 

— У нас дачи не было, но 
мы часто выезжали с па-
пой, мамой, бабушкой в 
лес, на природу. Взрослые 
собирали малину, земля-
нику, пикники устраива-
ли. Для меня вот это всё 
было дачей.

— Вы как-то сказали, что 
не только вы телезрителям, 
но и они вам дарят прекрас-
ное настроение. Как оно вам 
передаётся?

— Энергетика телезри-
телей действительно чув-
ствуется! Я не могу объ-
яснить, как это происхо-
дит «через стекло», через 
экран, но могу подтвер-
дить, что это существует! 
Конечно, я не вижу тех, 
кто видит в данный мо-

мент меня по телевизору. 
Но когда ты на съёмках, ты 
впадаешь в состояние ку-
ража и испытываешь сча-
стье от того, что сейчас де-
лаешь.

— А реальная обратная 
связь со зрителями сейчас 
существует? Ведь мешки пи-
сем, которые приходили в 
вашу передачу «Утренняя по-
чта», остались в прошлом. 
Как сейчас узнаёте о реакции 
телезрителей на ваши новые 
проекты?

— Через звонки друзей, 
которым я доверяю, и по 
официальным цифрам в 
рейтингах — их уже ру-
ководство сообщает. По-
сле выхода новой переда-
чи я обязательно позво-
ню либо Володе Меньшо-
ву, либо Юре Антонову, 
либо Полине Гагариной 
и спрошу у них, понрави-
лась ли им передача с их 
участием.

Что будет 
с «ДОстоянием 
РЕспублики»

— «ДОстояние РЕспубли-
ки» — ещё одна передача, 
которую вы ведёте и которую 
очень любят зрители. В но-

вом телесезоне она вер-
нётся? Может быть, уже 
идут съёмки?

— Сейчас съёмок 
нет, они приоста-
новлены. Будет 
передача в но-
вом сезоне или 
нет, это вопрос 
не ко мне.

— Жаль, если её за-
кроют. 

— Дело в том, что мы 
все сезоны работали с «выс-
шим эшелоном»: «Лучшая 
песня», «Лучший поэт», 
«Лучший композитор». А 
что теперь? Идти по вто-
рому кругу? Не думаю, что 
это будет уместно… Воз-
можно, есть смысл подо-
ждать, когда загорятся но-
вые яркие звёзды на нашем 
музыкальном олимпе. 

Беседовала 
Лариса Зелинская

Фото Вадима Тараканова 
(ИА «Столица») 

Честное слово
 Юрия Николаева
Известный телеведущий рассказал о новой авторской программе

Я не привязан к даче. 
Она у меня далеко от 
Москвы, а мне в основном 
всё-таки нужна Москва
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и расходные материалы к ним
Проверка слуха и подбор – 

БЕСПЛАТНО!

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ

м. «Семёновская»,
Семёновская пл., 7, БЦ «Веронд»

м. «Щёлковская», ул. Уральская, д. 4
м. «Преображенская площадь», 
ул. Преображенский Вал, 12

т. (495) 640-3320
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Генеральная прокурату-
ра Российской Федерации 
выступила соорганизато-
ром VIII Всероссийского 
конкурса «Новый взгляд», 
который ежегодно прово-
дит межрегиональный об-
щественный фонд «Мир 
молодёжи».

Участникам конкур-
са предложена специаль-
ная тема для подготовки 
плакатов и видеороли-
ков: «Прокуратура про-
тив коррупции». Органи-
заторы предлагают моло-
дёжи изучить современ-
ные механизмы борьбы с 
проявлениями коррупции 
на всех уровнях. Конкур-
сантам предложат в лю-
бой комфортной для них 

творческой форме пред-
ставить существующую 
модель противодействия 
коррупции, учитывая ра-
боту органов прокуратуры 
в этой области.

Таким образом, Гене-
ральная прокуратура Рос-
сийской Федерации рас-
считывает на то, что кон-
курс «Новый взгляд» в этом 
году станет эффективным 
инструментом правового 
просвещения молодёжи и 
во многом сработает как 
профилактическая мера в 
борьбе с коррупционными 
проявлениями.

Работы принимаются на 
официальном сайте кон-
курса www.tvoykonkurs.ru 
до 29 сентября 2017 года по 

двум номинациям: «Со-
циальный плакат» и «Со-
циальный видеоролик». 
Возраст участников от 14 
до 30 лет.

Официальная церемо-
ния награждения памят-
ными призами и подарка-
ми финалистов и победи-
телей по названной теме 
пройдёт в Генеральной 
прокуратуре Российской 
Федерации и будет приу-
рочена к Международно-
му дню борьбы с корруп-
цией 9 декабря.

Более подробную ин-
формацию можно полу-
чить на официальном 
сайте конкурса, а также 
по тел.: (495) 640-0939, 
8-925-112-8225.

Генеральная прокуратура РФ стала соорганизатором 
VIII Всероссийского конкурса социальной рекламы 
«Новый взгляд. Прокуратура против коррупции»

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?  Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 
Звоните: (495) 681-3645
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ПОЖАРЫ

В Вешняках сгорела 
мебель

Утром 12 июля в кварти-
ре дома 1 на улице Красный 
Казанец загорелась мебель. 
Пожарные быстро потушили 
пламя. Никто не пострадал. 

Пострадала пристройка 
магазина «Дикси» 
на  Плеханова

Днём 13 июля в доме 20 
на улице Плеханова возник 
пожар в пристройке магази-
на «Дикси». Загорелись про-
дукты питания и техническое 
оборудование. Пожарно-спа-
сательные подразделения 
оперативно потушили огонь. 
Никто не пострадал. 

В Гольянове загорелась 
отделка строения

Вечером 15 июля в доме 
3 на Щёлковском шоссе в 

бесхозном отдельно сто-
ящем здании вспыхнула 
внутренняя отделка. Огонь 
охватил 20 кв. метров пло-
щади. Сотрудники МЧС по-
тушили пожар в течение не-
скольких минут. Пострадав-
ших нет.

В Соколиной Горе 
произошёл пожар 
в троллейбусе

Днём 17 июля загорелась 
силовая установка одного из 
троллейбусов 22-го маршру-
та. Он в это время проезжал 
мимо дома 3 на Измайлов-
ском шоссе. 10 человек, на-
ходившихся в троллейбусе, 
быстро покинули салон. Ни-
кто не пострадал. Оператив-
но прибывшие пожарные бы-
стро погасили пламя. Зато-
ров в движении не возникло. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

Огромное число на-
ших читателей, при-
сылающих фото на 
конкурс, предпочита-
ют активный отдых: 
сплав по рекам, пе-
шие или конные похо-
ды, горные лыжи. Что, 
в общем, объясни-
мо: вероятность пой-
мать красивый кадр 
в экстремальных ус-
ловиях многократно 
выше, чем лёжа на 
пляже. Вот, например, 
для этого снимка на-
шему читателю Алек-
сею Чигвинцеву на-
верняка пришлось по-
кинуть место очеред-
ной стоянки, которую 
предприняли рафте-
ры во время сплава 
по красавице Кату-
ни, забраться на вы-
сокий берег и уже от-
туда, с высоты, «при-
целиться».

Картинка получи-
лась будто нарисо-
ванная. Изумрудно-
молочная вода в Ка-
туни, большой песча-
ный плёс, поросший 
редкими деревьями, 
цветные палатки, зе-
лёные горные скло-

ны… Зрелище заво-
раживает, притягива-
ет, как магнит.

Однако пора уже в 
дорогу. Катунь — река 
довольно длинная, 
около 700 километров. 
Компании, которые 
организуют сплав по 
главной артерии Ал-
тая, утверждают, что 
недели отпуска впол-
не достаточно, чтобы 
пройти и бурную часть 
Катуни, и более спо-
койную, равнинную. А 
потом всю жизнь рас-
сказывать друзьям и 
родственникам про не-
вероятные ощущения, 
которые испытал. Про 
восторг и страх, кото-
рые перемешиваются, 
когда проходишь боль-
шие пороги, про чув-
ство плеча, которое 
само вырабатывается 
в трудном походе.

Кстати, Катунь пе-
реводится с алтайско-
го как «госпожа» или 
«хозяйка». А оканчи-
вается она неожидан-
но: в месте её слияния 
с рекой Бией начина-
ется великая сибир-
ская река Обь.

Вечерние новости на-
чинаются словами «До-
брый вечер!», после чего 
начинается рассказ, по-
чему это не так. 

— Как вас зовут? 
— Василий.
— Дети есть?
— Да, сын Василий и 

дочь Василиса! 
— А животные дома 

есть?
— Кот Васька!
— К сожалению, мы 

не можем вас принять на 
должность креативного ме-
неджера…

Если вы сумели за-
ставить себя прекратить 
грызть семечки, когда 
там ещё оставалось пол-
тарелки, то героиновая 
зависимость для вас во-
обще должна быть пу-
стяком. 

Буратино заходит в учи-
тельскую с пнём в руках: 

— Родителей в школу вы-
зывали?.. 

— Я его вчера засту-
кала!

— Да ты что?
— Да, представляешь, 

моим котом свой ноутбук 
протирал! 

Звоню подруге, спраши-
ваю, как прошли выходные.

После долгой паузы:
— Как — прошли?! 

Не худею и не качаюсь 
к лету, потому что не 
вижу смысла иметь иде-
альное тело с лицом зав-
хоза овощебазы. 

При приёме на работу у 
женщины спрашивают: 

— Сколько вам лет?
Та кокетливо отвечает: 
— Мне ближе к тридцати, 

чем к двадцати.
— А точнее? 
— Пятьдесят! 

Подруга спросила о на-
шем будущем. Я час гово-
рил про телепортацию, ла-
зеры, силовые поля. Поз-
же выяснилось: я не понял 
вопрос… 

А
ктриса Елена За-
харова признаётся, 
что очень любит 
готовить и часто 

сама придумывает рецеп-
ты блюд. При этом она не 
забывает следить за своей 
фигурой. Впрочем, если 
хочется сладенького, Еле-
на иногда позволяет себе 
съесть кусочек ягодно-
го пирога собственного 
приготовления.

Чтобы приготовить те-
сто, порубите ножом 200 г 
сливочного масла, сме-
шайте его с 300 г муки, 
добавьте 100 г сахарно-
го песка, яйцо, немного 
соли и чуть-чуть ванили. 
Замесив тесто, разделим 
его на две неравные ча-
сти: большая пойдёт для 
основы пирога, ма-
ленькая — для по-
лосок. Скатаем 
тесто в шарики и 
слегка охладим в 
холодильнике.

Теперь на ско-
вороде растопим 
немного сливочно-
го масла, выложим туда 

примерно стакан вишни 
без косточек (можно взять 
замороженную), выпа-
рим, добавим по вкусу ко-
ричневый сахар, палочку 
корицы, стакан голубики 
и стакан малины. 

Разведём в воде немно-
го кукурузного крахмала, 
добавим к ягодам, а ког-
да он загустеет, снимем с 
огня и слегка остудим.

Вновь возвращаемся 
к тесту. Раскатаем его и 
выложим в разъёмную 
форму, сделав неболь-
шие борта. Сверху по-
ложим начинку. Остав-
шуюся часть теста рас-
катаем и нарежем поло-
сками, которые выложим 

поверх начинки в виде ре-
шётки. Выпекаем пирог в 
духовке при температуре 
180 градусов, пока он не 
зарумянится.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено 

по  публикациям в СМИ

По горизонтали: Сокровище. Бук. 
Закоулок. Капкан. Кромка. Сутолока. 
Лотос. Атаман. Маркс. Ура. Тамбур. 
Этап. Шарм. Клуб. Астра. Рассвет.

По вертикали: Макулатура. Оп-
тимист. Смушка. Возглас. Арал. Рур. 
Катакомба. Егоза. Отс. Пола. Белок. 
Омут. Анкара. Кокон. Анапест. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

Куда бежит река Катунь?
ФОТОКОНКУРС 

«Я ОТДЫХАЮ В РОССИИ»

ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ

Ждём от вас, дорогие читатели, новых открытий. 
Не забывайте к присланным фотографиям делать 
припис ку: где, когда и при каких обстоятельствах сде-
лан снимок. Главное — передать атмосфе ру или при-
меты того места, где вы побывали.

Технические параметры снимков должны быть та-
кими: разрешение — не менее 200 dpi, размер — 
10х15 см.

Самые интересные фото мы будем пуб ликовать 
в течение года. А в конце 2017-го подведём ито-

ги, лучших авторов ждут призы. Присылайте 
письма по адресу: pochta@newsvostok.ru, с при-
пиской «Фотоконкурс «Я отдыхаю в России».

Кстати, наш фотоконкурс проводится и в соцсе-
тях — окружных и районных. Все фото, не разме-
щённые в газете, публикуются в пабликах. Можно 
оставить там свои комментарии и «лайки». Это 
будет учитываться при подведении итогов кон-
курса.

Ваш «ВО»

Чуть-чуть ванили 
и палочка корицы
Ягодный пирог 
от актрисы Елены Захаровой
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